



Zirkustag 2



Tag 2 - fast alle waren wieder am Start und bereit weitere neue Kunststücke auszuprobieren und sich zum Beispiel in luftige zu trauen. Auch beim Jonglieren mit Tellern war der Spaß groß - auch wenn es schon knifflig ist, die Teller alleine anzudrehen - dafür der Stolz umso größer, wenn man es endlich selbst geschafft hat.

In der Mensa beim gemeinsamen Essen war klar: Tag 2 war super - Tag 3 kann kommen! Gespannt drauf, ob alle Schüler*innen ihren Wunsch vom Wahlzettel erfüllt bekommen werden, treffen wir uns morgen pünktlich im Zelt!